



LOS PREMIOS FUNDACIÓN TEJERINA RECONOCEN TRAYECTORIAS DE COMPROMISO ÉTICO Y SOCIAL
El Centro de Patología de la Mama-Fundación Tejerina ha hecho entrega de la tercera edición de sus premios Fundación Tejerina que reconocen la trayectoria profesional, el compromiso social y los valores éticos. El premio de Acción Humanitaria ha recaído en la ONG Ayuda en Acción; Juan Carlos Domínguez Nafría ha sido premiado en la categoría de Derecho, Salud y Sociedad, y Joaquín Poch Broto, en la de Medicina. En la imagen Armando Tejerina, presidente de la Fundación Tejerina; Domínguez Nafría, rector de la Universidad CEU San Pablo; Poch Broto, presidente de la Real Academia de Medicina, y Jaime Montalvo, presidente de Ayuda en Acción.